



Llayllaína viajará a torneo en Francia representando a Chile

Participará en el WorldSkills Lyon 2024 en el área de gastronomía

LLAYLLAY. - Expectante se encuentra la llayllaína Poulette Pérez Osses, egresada de la especialidad de Gastronomía del Liceo Menesiano, quien representará a Chile en un concurso que se llevará a cabo en septiembre en Francia.

Según relata, todo comenzó cuando el Liceo realizó un concurso interno para seleccionar a los mejores exponentes de cada una de sus carreras, con el fin de participar en el concurso WorldSkills Chile

2023. Se trata de una competencia técnico profesional que se da en diversas áreas, una de las cuales es gastronomía, resultando Poulette seleccionada para conformar una delegación que representará al país en el concurso WorldSkills Lyon 2024.

“La competencia duró cuatro días y se realizó de manera virtual, fue de cocina básica con distintas preparaciones todos los días y ahí saqué el segundo lugar. Entonces en el Liceo me preguntaron si podía ir a competir a Francia”, explicó la joven.

De este modo Poulette viajará a Lyon, Francia, el próximo día 6 de septiembre, para

participar en el concurso que se llevará a cabo entre el 10 y el 14 de septiembre, viaje en el cual conformará la delegación chilena de WorldSkills Chile en el cual viajan también representantes de otras áreas técnicas.

“Mi expectativa es ganar más experiencia, disfrutar lo que hago, ser mejor de lo que creo que soy”, señaló Poulette.

Cabe señalar que el concurso congregará a mil 400 competidores de más de 70 países que competirán en 59 habilidades, que incluyen áreas como floristería, arte de juegos digitales en 3D, soldadura, robótica móvil autónoma y tecnologías web, entre otras.



Poulette Pérez viajará a Francia el próximo 6 de septiembre y su expectativa es poder ganar experiencia en su área.